



**República Bolivariana de Venezuela**  
**Universidad Pedagógica Experimental Libertador**  
**Consejo Universitario**

**COMUNICADO**

El Consejo Universitario de la Universidad Pedagógica Experimental Libertador se siente inmensamente orgulloso y feliz por la destacada actuación, en los Juegos Paralímpicos Tokio 2020, de la joven atleta venezolana Lisbeli Vera Andrade, quien es nuestra estudiante de Educación Física en la Extensión Maracaibo del Instituto de Mejoramiento Profesional del Magisterio de la Universidad de los Maestros. Esta joven logró tres medallas para gloria del deporte paralímpico venezolano y alegría de toda la comunidad upelista.

La actuación de Lisbeli Vera, ejemplo de constancia, disciplina y compromiso, es digna de emular por nuestros jóvenes y futuros docentes: ella logró dos medallas de oro y una de plata en la Categoría T47 en las exigentes distancias de 100, 200 y 400 metros. Estas merecidas preseas recompensan el esfuerzo de Lisbeli. Para esta joven mujer venezolana, nuestro reconocimiento y felicitaciones.

Es importante reconocer, además, el esfuerzo de toda la delegación venezolana, formada por atletas y profesionales de alto nivel y elevado sentido de pertenencia, ante el compromiso de los Juegos Paralímpicos Tokio 2020. Muy especialmente, mencionamos la actuación del Director Técnico de la delegación, el doctor Evelio Blanco quien, para satisfacción y orgullo de nuestra Universidad, es docente titular jubilado y ex Subdirector de Extensión de nuestro Instituto Pedagógico “Rafael Alberto Escobar Lara” de Maracay. Para todos, nuestro agradecimiento por haber enaltecido nuestro país en momentos tan difíciles para la humanidad.

Por el Consejo Universitario

Dr. Raúl López Sayago  
Rector



Dra. María Teresa Centeno de Algomedá  
Secretaria (E)  
Resolución Rectoral N° 12  
del 21 de junio de 2021

Caracas, 06 de septiembre de 2021